

Protokoll
Vorstandssitzung am 09.02.26

Anwesende: Jaro (Protokollant), Georg, Robert, Bernd, Silvio, Henrik
Gäste: Erik, Thomas, Adrian

- Zahlungsrückstände bei einem Mitglied und ausgetretenem Mitglied offen (für Robert)
- Reykjavik-Open-Bericht von Robert noch offen
- Die Kassenprüfung mit Mike und Sven fand am 30.01. statt. Mit Ausnahme von Kleinigkeiten war alles in Ordnung.
- Sommerfahrt 2026: Vertrag mit dem Seezeit-Resort für 14 Kinder abgeschlossen
- Vereinsinterner Vertrag mit Adrian für Schulschach AG am Archenholdt-Gym muss noch unterschreiben werden (**Silvio**)
→ Adrian kann eine Rechnung stellen und kann Geld sofort erhalten ohne dass der Senat bereits an uns gezahlt hat
- Oliver und Viktor haben sich abgesprochen, dass Oliver bei der kommenden MV für den Spielleiterposten kandidieren wird
- Drei der vier Trainerverträge wurden beidseitig unterschrieben, der Vertrag mit Oliver steht noch aus (**Jaro**)
- Beitragszahlungen 2025:
 - bei 3 Kindern noch offen, weil noch keine Rechnung erstellt wurde (**Silvio**)
 - 1 erwachsenes Mitglied hat noch Beiträge für 2025 ausstehend
- NDBMM am 28.03.2026:
 - Absprache mit Materialwart Ralf Ettel für Material für den Auf- und Abbau ansprechen (**Henrik**)
 - Snacks und Getränke besorgen und anbieten; Mike hat sich bereit erklärt beim Catering zu helfen
 - Aufbau am Freitagabend notwendig, Schiedsrichter organisieren wir nicht
 - es werden ca. sechs Leute im Orgateam von uns gesucht; aus erster Mannschaft gab es bereits Interessensbekundungen
- Letzten Trainingsabend wurde im Kiezklub Baumschulenweg das Tor offen gelassen. Solche Vorfälle sind vermehrt in den letzten Monaten aufgetreten, was unsere Beziehung zu der KK-Leitung belastet. Um solchen Vorfällen in Zukunft vorzubeugen, hat Silvio eine Liste erstellt mit Dingen, die man beachten muss bevor man den KK verlässt. Diese soll ausgedruckt werden und immer sorgfältig abgearbeitet werden.
- Fahrt zur DSAM Magdeburg: Der Vorstand hat einstimmig (bei einer Enthaltung) dafür gestimmt die Übernachtungskosten für die beiden Betreuer Henrik und Silvio zu übernehmen.
- Der Vorstand hat sich dagegen entschieden die Hochschulmeisterschaft zu bezuschussen, weil es nur eine sehr beschränkte Gruppe von Mitgliedern daran teilnehmen können.
- Peters Anfängertraining wurde angekündigt und startet am 13.02. **Bernd** macht Werbung in Adlershof.

- Für Siegfried wurde bei der BSEM das Startgeld noch nicht überwiesen. **Robert** begleicht die offene Rechnung und **Jaro** fordert den Eigenanteil von Siegfried ein.
- Thomas und Silvio erstellen einen Bericht zum vergangenen Jugendwinterturnier
- Finanzierung Samstagstrainings:
 - In 2025 war die Entschädigung für die Trainer abhängig von der Anzahl der Teilnehmer und lag damit im Bereich 65€-85€. Dies führte teilweise zu einem höheren Stundenlohn als unsere lizenzierten Trainer Freitags erhalten.
 - In 2026 sollen jedem Trainer eine Pauschalsumme von 60€ pro Training ausgezahlt werden. Voraussetzung dafür ist, dass im Schnitt an jedem Training mindestens 3 Kinder teilnehmen.
 - Der Verein übernimmt weiterhin die Verpflegung, welche ca. 20€/Tag betragen soll.
- Silvio regt an für mehr Engagement im Verein zu werben z.B. in den Bereichen Schiedsrichter, Catering, Jugendtraining, etc. Simeon ist ein möglicher Kandidat für den Schiedsrichterschein, aktuell werden aber keine Kurse angeboten.
- Für den BMM Spieltag am 22.03. soll bei den Spielern angefragt werden, ob sie eine Live-Übertragung wünschen. Diese müsste am Samstag davor aufgebaut werden.
- Zur Mitgliederversammlung:
 - Kauf von Pokalen für Ehrungen von Jaro durchgeführt, Paket ist angekommen
 - Berichte für Internes: Jugendarbeit (Silvio), Gesamtverein (Henrik) mit Hilfe vom Spielleiter (Jaro), Finanzbericht (Robert) sollen bis Ende der Woche geschrieben und von allen gegengelesen werden
 - Räumlichkeiten für die Versammlung sind beim KK durch Silvio reserviert
 - Der Vorstand wird bei der MV sich dafür einsetzen den Dienstagstermin von Adlershof nach Baumschulenweg zu verlegen. Ein möglicher Termin dafür ist das Jung gegen Alt Event 2026
 - Georg möchte seinen Kiezklubschlüssel von Adlershof (ab März 2026) auf ein vertretungsberechtigtes Vorstandsmitglied umschreiben lassen; Jaro erklärt sich dazu bereit unter der Voraussetzung, dass es zeitlich beschränkt ist.

Nächster Termin der Vorstandssitzung wird nach der MV mit dem neuen Vorstand beschlossen.